

▶ REPORTAJE / FACULTAD DE EDUCACIÓN

FOTOS REDUAN ◀

'Los del Norte' ponen una nota de humor en el Campus Universitario

Esta chirigota callejera cantó su repertorio a los alumnos de la asignatura 'Literatura de tradición oral y música'

LUIS CORBACHO

CEUTA. Carnaval en el Campus Universitario. La chirigota callejera 'Los del Norte' actuó ayer por la tarde, a partir de las 17.30 horas, en el aula de música de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta.

Esta actuación formó parte de la asignatura 'Literatura de tradición oral y música', del Grado en Educación Social, que es impartida por los profesores María Bermúdez y Julio García Ruda.

La actividad estaba dirigida especialmente a los estudiantes de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, así como al profesorado y al personal de administración y servicios. Aunque no

estaba pensado para el público en general si acudía alguna persona de fuera de la Universidad también se le invitaría a que asistiera a la actuación.

La duración aproximada de la actuación era de una hora, más o menos como lo que dura una clase. En primer lugar

El tipo es de Corea del Norte, de ahí el nombre y la música es de agrupaciones anteriores

gar hubo un coloquio, en el que los miembros de la agrupación iban narrando vivencias y anécdotas al público asistente

y después tuvo lugar la actuación de la chirigota.

Santiago Real Martínez, profesor de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, que da clases en el grado de Educación Social, habló con este medio, ya que a su vez es componente de la agrupación.

"Llevamos años saliendo. Hay gente reconocida como Valeriano Hoyos, Javier Salas, Alberto Mateos o Ángel Lledó, y luego otra gente menos conocida, como es mi caso", relató.

En los últimos días han actuado en el Dublín, el Mentihero, el Bache, el Ronquío, la Plaza Vieja. En total son doce integrantes, con tres guitarras. "Vamos a cantar la presentación, dos pasodobles y trece cuplés". Uno de los pasodobles se llama 'Ocho apellidos caballas'.



La Facultad de Educación acogerá la exposición fotográfica 'Ceuta vista desde el Aula de Mayores'

EL PUEBLO / CEUTA. La Facultad de Educación, Economía y Tecnología informa de la inauguración de la Exposición fotográfica 'Ceuta vista desde el Aula de Mayores', que tendrá lugar el próximo lunes, 22 de febrero, a las 13.00 horas, en la Sala de exposiciones del Campus Universitario de Ceuta.

Esta exposición recoge foto-

La inauguración será el próximo lunes a partir de las 13.00 horas en la Sala de exposiciones del Campus Universitario

grafías de distintos lugares de Ceuta realizada por los estudiantes de AULACE, Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada.

De esta forma los estudian-

tes podrán compartir con otros compañeros y con los visitantes que acudan su visión de diferentes puntos de la geografía ceutí. En el cartel anunciador, por ejemplo, se ve el foso de las

Murallas Reales, así como distintos paisajes de la localidad.

La muestra podrá visitarse a partir del próximo lunes y hasta el 4 de marzo. Los interesados podrán acudir en esos días.



Cartel anunciador. / FOTO EL PUEBLO